

セレクト通信 夏号

皆様こんにちは、先日ご近所の、奥さんに70歳くらい？と言われ・・・シヨックを隠せない、まだまだ60歳代表の櫻庭でございます。

腰痛で歩く様が70歳に見えたのか？誰がどう見ても70歳なのか？んんん！せめて65歳位？と言ってほかった。よしっ！ならば健康を取り戻そう。元気に若々しくなろうと、まずは病院の外來回り？内科、整形外科、科耳鼻科、と体調不良が気になる所を、まずは改善しようと思つた。

医者の見解は、良くある高血圧に軽いギククリ腰、軽い鼻炎と、どの外來も、さほど深刻な様子はない。薬を2週間分処方してもらい続けて調子が悪いようなら、また来てくださいと言ったような軽〜い感じでした。要するにたいした事は無いようだ。恐らく、いやつたぶん、いやつ絶対に運動不足による代謝不足での体調かもしれない、いやつ絶対にそうだ。良く食べて、良く運動しない？分かった、いやつ動けない。これじゃ身体が持つわけない。よしっ！歩こう！完全に『健康の神』が自分に舞い降りた。現在は夜な夜な歩き始めた。

5年ほど前にも一度『健康の神』が舞い降りて3カ月ほどで去っていったので今回は何とか3年位は居てほしいと願っている。世間には60歳を過ぎても元気で健康な方は山ほどいます。私も負けてはいられません。何かに於いて年だからと言いつつも

新商品 ミオレットⅢネクスト

岡山支店 石川 雄太



在宅介護用ベッド
ミオレットⅢネクスト

2モーター
●電動動作
昇上70° 降下70° 昇上22° 降下22° 高さ調節

3モーター
●電動動作
昇上70° 降下70° 昇上22° 降下22° 高さ調節

好みやシーンに合わせてボードを選べます！
リモコン操作もわかりやすい！

樹脂製ボード(ウェーブ) 木製フラットボード(タテ柄)

ATZ 会社案内 取扱説明 製品情報 サポート 資料請求 お問い合わせ

岡山支店 石川です！
今回は特殊寝台(介護ベッド)を紹介させていただきます。
フラット様新商品 ミオレットⅢネクストです。好みやシーンに合わせてボードを選べたりリモコン操作も液晶付きで分かりやすく、使いやすいものになっております。また、オフション選択にはなりますが、フットライトを取り付け可能で、夜間の立ち上がり時の転倒防止に役立ちます。今回取り上げた商品以外にも新商品は続々出ていますので、お気軽にお声掛けください！

新アカウントQRコード

Instagram @HUKUSIYOUGUSELECT

Instagramで各種情報提供しています。

株式会社 セレクト

くないし、ましてや70歳には見られたくない。次回のセレクト通信では最近すこぶる調子が良いとコメントしたいと思つています。

今年4月から『高齢者雇用安定法』が施行され65歳までの雇用について努力義務から義務へと変わった。我々法人企業に迫られたのは以下の3つの選択です。

- ① 65歳までの定年の引上げ。
 - ② 希望者全員の65歳までの継続雇用制度の導入。
 - ③ 定年制の廃止。
- 約8割は②で動いているようですがこれと同時に今度は70歳までの雇用についても努力義務となっている。こうなるとさすがに企業の努力義務と言うより健康を維持する社員の努力のほうが難しいような気がする？

狭心症で腰痛持ち、更に耳が遠い社員ばかりではお客様に迷惑をかけることになる。先日、当社のベテラン営業担当者に同業で60歳を超えた福祉用具専門相談員を目指すか？聞いた所、皆無だった。ただこの先10年を考えると労働人口が年々と激減する中、若い社員の確保も事実大変です。社員には是非、健康であってほしい。元気で若々しくあつてほしいと願つばかりです。



代表取締役 櫻庭 辰男

外国人介護人材の活用

岡山支店 小田 直史

外国人介護人材の活用
4月から技能実習や特定技能の外国人が、一定の要件のもとで、訪問系サービスにも従事できるよう制度が見直された。
これまで施設系サービスが中心だった外国人介護人材の活用が、訪問系サービスへも拡大したことで、人手不足が深刻な介護現場にとっては大きな転機を迎えている。一定の要件として、事業者には、

- ① 訪問介護に関する知識、技能研修の実施
 - ② 一定期間、同行訪問などのOJTの実施
 - ③ 業務内容などの丁寧な説明と意向確認、キャリアアップの計画の策定
 - ④ ハラスメント対策
 - ⑤ 現場で不測の事態が発生した場合などに対するためのICT活用を含めた環境整備
- の5つの事項の順守を求めている。訪問系サービスは、利用者の自宅に赴き、一対一のサービス提供を行うことから、高い日本語能力やコミュニケーション能力、日本文化への理解などが不可欠とされる。こうした特性を考えると、慎重な制度設計が必要なのは理解できる。ただ現場では、ヘルパーが確保できず、事業継続が困難な状況があることを踏まえ、

「介護職員初任者研修の修了」に加え「介護事業所等での実務経験が1年以上」の要件を課したことにより、受け入れのハードルは一気に高まった。即戦力を期待していた単独事業所や小規模事業所からは「期待外れ」と声が上がっている。実務経験の要件はもっと検討の余地があったのではないかと考える。2024年度の訪問介護の倒産件数は、年間86件で、過去最多であり、国は制度によって質を担保する責任がある一方で、介護現場の実情把握して支える役割もある。大局的な視点に立った外国人介護人材活用の方策を検討してもらいたいところだ。



外国人介護人材活用の方策を検討してもらいたいところだ。

私の仕事の活力源

本社 山本 勝則

私の仕事の活力源
調べると、防災フェスが開催されてるではないですか！子供たちのストレス発散に持って来いなので伝えると行く気満々で大興奮でした。当日行ってみると、軽く運動と気分転換できる程度かなーと思つていました。ところが打ち砕かれ子供たちの独壇場であちこち連れまわされました。

消防車、救急車、自衛隊の車とあれもこれも試したいことだらけ
当初の体を動かすという目的は違う意味で果たされた感じでした。

子供たちが満足してくればそれで良しなんて思つてしまふ親バカな面が多くなつてきたこの頃です。

それを活力に、仕事にも
張り切ってまいります。



それを活力に、仕事にも張り切ってまいります。

